# 福祉科テイリーニュース no.12(2023.7.26)

### ■ "第1回・学校説明会"が行われました!!

- ・こんにちは!福祉科ホームページ担当の下倉です! 今夏は本当に暑い…!記録級の暑さで、陸上部顧問の私は一瞬で真っ黒に…。家では"焦げパン"と呼ばれています…。
- ・さて、川崎高校では、**7/22(土)に第1回学校説明会**が行われました!(次回は 12 月です♪) ここ最近では**最多の参加者**となり、大盛況でした!ありがとうございました!
- ・学校説明会のプログラムは、「1.全体会:学校のルールや修学旅行などの説明」、「2.分科会:福祉科の説明」です。 分科会では、福祉科ではどんな学びができるのか、在校生による実技の実演、在校生からのメッセージがありました。



#### ←分科会の様子

福祉科について説明を行いました! 中学生の皆さん、真剣に聞く姿がすばらしかったです…!

#### →2年生による実技の実演!

実演後は、参加者の方々の温かい拍手に 包まれました!

"百聞は一見に如かず"。

在校生の実演が見られるのも、学校説明 会の魅力です♪



## このはCEMPを指す、された用かって対すてきらせば のはETのようにとなっております。 のはETのようによってあるのはは のはETのようによってあるのはは 一般体では他の条件を大切にしています。

#### ←在校生からのメッセージ

福祉科としての学校生活や部活動との両立についてなど、"福祉科のリアルな声"を話してくれました!

・学校説明会のほか、"体験授業"では、実際に実技を在校生と一緒に体験できます♪ 学校説明会や体験授業については、→の QR コードからどうぞ!

